



Las jugadoras del Bera Bera, apenas tras quedar fuera de la final, se disponen a saludar a los aficionados que se dan cita en Illunbe. FOTOS: MICHELENA

## El Bera Bera se queda sin su final soñada

Cae frente a un imperial Guardés que aprovechó las paradas de Sempere y diez minutos de auténtica caraja local para llevarse un partido que vivieron 2.849 espectadores

IÑIGO VILLAMÍA

**SAN SEBASTIÁN.** Se dejaron todo lo que llevaban dentro y se exprimieron hasta la última gota de sudor, pero aún así las jugadoras del Super Amara Bera Bera no podrán acompañar este mediodía (13.00, Teledporte) a las del Costa del Sol Málaga en la final de su Copa de la Reina. Un torneo del que se despidieron entre lágrimas ayer al caer derrotadas (20-24) frente a un Mecalia Atlético Guardés que todo lo hizo bien y al que todo le salió de cara. Sobre todo a su portera Sempere, quien saltó a la pista a priori solo para un penalti a falta de un minuto para el descanso y terminó siendo la MVP y auténtica heroína de

### 20-24 SUPER AMARA-GUARDÉS

**Super Amara:** Alice (12 paradas), M. Etxeberria (2 goles), O'Mullony (2), Arrojeria (2), Hernández (1, 1p), Gil (1), Cesáreo (2) -siete inicial- Aalla (1 parada), Fernandes (5), Menéndez, Boada (2), Cavo (1), Loidi (1, 1p), Polonio, A. Etxeberria y Moreno (1).

**Guardés:** Carratú (3 paradas), Calzado (2 goles), Pessoa (5), Gómez (2), Lima (8, 3p), Arcos (5), Nieto (1) -siete inicial- Sempere (12 paradas), Mera (p.s.), Da Silva, Pérez, Descalzo (1), Sancha, Moreno, Fernández y Alonso.

**Parciales cada 5 minutos:** 2-2, 4-5, 8-8, 9-8, 10-10, 11-12 (descanso); 13-12, 13-16, 13-17, 16-20, 19-22 y 20-24.

**Árbitros:** Oyarzun y Zaragüeta (colegio navarro). Excluyeron a Cesáreo (2), Fernandes y M. Etxeberria por el Bera Bera y a Da Silva por el Guardés.

**Incidencias:** Partido correspondiente a la segunda semifinal de la Copa de la Reina disputado en Illunbe ante 2.849 espectadores.

la semifinal con doce paradas, la mayoría de ellas en la segunda parte cuando más lo necesitaba

su equipo. Si a eso se le suma la excelente actuación de sus dos estrellas como son Paula Arcos y Patricia Lima, autoras de cinco y ocho goles respectivamente, el resultado es el visto sobre el 40x20.

Y eso que las donostiaras estuvieron arropadas por 2.849 seguidores que se dejaron la garganta para intentar que sus guerreras pudieran darle la vuelta a una situación que se puso muy cuesta arriba por culpa de diez minutos horribles entre el cinco y el quince de la reanudación, donde del 13-12 se pasó al 13-18. En ese tramo, en el que fueron incapaces de marcar un solo tanto, sobrevolaron los fantasmas a un grupo de jugadoras que ha perdido seis de los ocho últimos compromisos a vida o muerte: tres Supercopas, los duelos de cuartos de final de la Copa 2020 y de semifinales de la de 2021, ambos ante el Elche, y el de este sábado contra el cuadro gallego.

Por lo demás, el duelo arrancó con un profundo respeto entre dos conjuntos que hicieron de sus

defensas su fortaleza. Con el Super Amara algo nervioso, fue el Guardés quien golpeó primero con una diana de Pessoa, encargada de llevar el peso en ataque de las gallegas durante los primeros compases. No obstante, y pese a haber perdido dos balones previamente, Arrojeria igualó la contienda antes del tres de juego, momento en el que el encuentro entró en un toma y daca constante. Gol del Guardés, gol del Bera Bera. Salvo con el 8-8 que fue a la inversa. Gol del Bera Bera (9-8) y luego del Guardés.

Así hasta el 10-10 del minuto veintiséis, cuando un parcial de 0-2 con aciertos de las ya citadas Arcos y Lima pusieron el 10-12 en el electrónico. Fernandes recortó nuevamente distancias con un potente lanzamiento antes de que Sempere entrara en escena para convertirse en una muralla infranqueable. Con sesenta segundos restantes para enfilarse los vestuarios y con un 11-12, la guardameta visitante salió exclusivamente para un 7 metros -estaba jugando Carratú- y lejos de con-

formarse con parárselo a Hernández, hizo lo propio con un tiro desde seis de Cavo. Menos mal que al menos Alice, salvadora durante la primera mitad con ocho intervenciones, detuvo el golpe franco a tiempo parado de Lima.

#### Diez minutos para olvidar

En la reanudación todo hacía indicar que el guion sería parecido, pero dos nuevas paradas de Sempere nada más empezar -su tercera y cuarta- hicieron saltar las alarmas en un Bera Bera al que ayer le faltó ser más preciso en los lanzamientos. Aún con todo Cesáreo empató y Gil puso por delante por segunda y última vez a las donostiaras. Era el minuto 35 y quedaba un mundo por disputarse. Pero sin quererlo llegaron esos dos parciales para tirar por la borda todo el trabajo realizado hasta entonces.

Del 13-12 se pasó al 13-18 por una caraja monumental en la faceta ofensiva y el buen hacer en todos los sentidos de un Guardés en el que José Ignacio Prades le ganó la batalla del banquillo a Ima-



Imanol Álvarez se lamenta tras una jugada del partido.



El Bera Bera salta a la pista bajo la ovación de una grada entregada.



La afición animó en todo momento a las jugadoras locales.

## «Nos ha faltado acierto en ataque», lamenta Álvarez

El técnico y las jugadoras del Bera Bera achacan la eliminación a la poca eficacia, felicitan al rival por su gran partido y ya piensan en Liga

IKER CASTAÑO

SAN SEBASTIÁN. No pudo ser. El Guardés evitó que el anfitrión llegara a la final y eso dolió mucho en el seno de la plantilla guipuzcoana. «Ha sido una gran pena, el equipo ha trabajado muy bien, salvo en el acierto de cara a portería y algún momento de precipitación en la parte ofensiva», lamentó el técnico Álvarez en su primera lectura de partido. Después matizó. «Tampoco ha sido un partido brillante, pero no tenemos nada que reprochar. Defensivamente también hemos hecho un gran trabajo y al final no quedaba otra que arriesgar un poco. No hay que darle más vuelta. Este juego consiste en estar más acertado que el rival y hoy –por ayer– no lo hemos sido», analizó.

po rival siempre sufre más». Afirmó que el punto clave estuvo «en nuestro lanzamiento, cuando nos hemos visto cinco abajo nos ha entrado ese punto de ansiedad y hemos fallado situaciones claras por errores nuestros o por acierto de la gran portera de ellas», indicó.

Emma Boada se marchó con la sensación de «haberlo intentado todo, pero si el balón no entra no suben los goles». Pese a la derrota, agradeció el empuje del público. «No tengo palabras, porque ver a casi 3.000 personas en nuestra casa era difícil de imaginar. Sentimos mucho la eliminación de hoy, pero

les animamos a que vengan a vernos cuando juguemos en liga». Una liga que «está encaminada y vamos a ir a por ella pensando ya en el partido de Gijón del domingo que viene», donde pueden alzar el octavo título liguero de su historia.

Con más emoción y alguna lágrima, Maitane Etxeberria afirmó estar «muy orgullosa del equipo, nos hemos dejado la piel en la pista. El ambiente ha sido espectacular y la organización muy buena, nos duele que acabe aquí el sueño», explicó.

### Sempere ni se lo creía

La otra cara, la de la alegría, la mostró la mejor jugadora del partido, la portera Miriam Sempere. «Hemos hecho un partido muy serio y disciplinado, sabíamos lo que teníamos que hacer y además nos ha salido todo. Teníamos ganas de esto, es algo que nunca podíamos alcanzar».



Imanol Álvarez



Esther Arrojería

fensa funcionó como es habitual, porque Pessoa, Arcos y Lima campaban a sus anchas ante un 6:0 que no mostró contundencia ni salió a chocar durante las circunvalaciones de balón de su oponente.

Tras diez minutos de sequía absoluta, Fernandes firmó su cuarto gol antes de que Calzado desde el extremo derecho y la novena intervención de Sempere obligaran al Super Amara a solicitar un tiempo muerto en el 47:50. La llamada al orden surtió cierto efecto y Arrojería y Boada devolvieron la ilusión a los presentes en Illunbe (16-19), que desde ese instante y hasta el final se hicieron notar aunque a la postre se quedarán sin recompensa.

Cuando más espacios estaba encontrando el Bera Bera en ataque, menos le temblaba el pulso al Guardés en sus respuestas. Así, poco a poco, fue cocinando el 20-24 definitivo que le mete por primera vez en su historia en una final de Copa. Arcos, que el curso que viene jugará en Donostia, fue ovacionada por el público.

## El Málaga aplasta al Elche y llega descansado a la final

Apenas doce minutos tuvo de emoción la primera semifinal de la tarde. Concretamente el tiempo que necesitó el Costa del Sol Málaga para romper el partido ante un irreconocible Elche, vigente campeón del torneo que ayer vio cómo el equipo más en forma de la Liga junto con el Bera Bera le pasaba por encima sin apenas esfuerzo (32-24). Del 7-5 del 11:56 se pasó al 14-6 en poco más de diez minutos gracias a una acertadísima e inteligente Medeiros desde el extremo, la dirección de Arderius y la potencia de tiro de Talita Alves. Tras el 18-9 con el que se llegó al descanso, el guion en la reanudación fue idéntico. Las malagueñas llegan descansadas a la gran final de hoy.



Semifinales		Final	
Super Amara Bera Bera	20	13.00 h.	
Mecalia Atco. Guardés	24	Mecalia Atco. Guardés	
Costa del Sol Málaga	32	Costa del Sol Málaga	
Visitelche.com Elche	24		

DV

nol Álvarez. De hecho, en ese im-pás fueron varias las veces que el técnico ermuarra se llevó las manos a la cabeza al no dar crédito de lo que estaba sucediendo. Su equipo, que tiene una media de 30,59 goles por partido en Liga, estaba falto de ideas y absolutamente atascado. Ni siquiera la de-

## Los comercios de Ermua se transformarán en una galería para Mugartea

La asociación pictórica local y la ACHE han acordado exponer los cuadros de artistas locales y los que se rifarán en 'Santiagos'

**A. LASUEN**

ERMUA. El colectivo local de pintura, Mugartea, organiza, por primera vez, una iniciativa conjunta con la Asociación de Comerciantes y Hostelería de Ermua, ACHE, para crear una gigantesca galería de arte en la villa. Esta idea pretende hacer más visibles los trabajos de una docena de los artistas de la asociación local, que se expondrán, gracias a este nuevo proyecto, en una veintena de establecimientos comerciales locales.

Estos trabajos pictóricos permanecerán expuestos en tiendas de Zubiaurre, Goienkale, Torrekua, San Isidro, Cardenal Orbe, Diputación, Zearkalea,

Probaleku y Travesía Cantabria, desde mañana hasta el 14 de mayo.

Además, Mugartea aprovechará la ocasión para vender en estos locales las rifas que permiten financiar las actividades del colectivo local en el municipio.

### Sorteo de tres cuadros

En estas papeletas, que se venderán al precio de 0,50 céntimos, se rifarán los cuadros que recibieron los tres primeros premios en el último certamen de pintura al aire libre de Ermua.

Estas obras se sortearán, como es habitual, durante las fiestas patronales, el día 25 de julio. En las tres obras que participan en el sorteo, se recogen imágenes de rincones del municipio de Ermua, que pintaron los artistas Jokin Telleria, Tomás Hoya y J.M. Arranz, que se llevaron los tres primeros premios del último certamen al aire libre celebrado en la localidad.



En 2017 se celebró la transformación de su edificio de Santa Ana. A.L.

## Eskolabbarri cumple 25 años

El centro educativo local ha organizado para el próximo sábado, una programación, abierta a toda la población, en la plaza Cardenal Orbe

**AINHOA LASUEN**

ERMUA. Eskolabbarri celebra el próximo sábado su 25 aniversario con la celebración de una jornada cargada de actividades dirigidas principalmente a la población infantil. Estos actos se desarrollarán en la plaza Cardenal Orbe.

La programación comenzará a las 12.00 horas, con un entrañable encuentro del alumnado, familias, profesorado, trabajadores y exalumnos de este centro educativo local, en la plaza.

La txaranga local Irulitxa pondrá la música a este encuentro y animará las calles centrales del municipio de 12.00 a 14.00 horas. Además, durante esta primera parte de la jornada se contará con castillos hinchables para toda la población que se acerque a este lugar. Estos hinchables volverán a funcionar de 16.00 a 18.00 horas.

De 17.00 a 19.00 horas, el colectivo local de tiempo libre,

Antxitxiketan, se encargará de la animación y talleres infantiles que se desarrollarán en Cardenal Orbe.

Por último, de 17.30 a 20.30 horas se celebrará una 'diskofesta' con el grupo Dantzateko prest.

### Una cooperativa educativa

Eskolabbarri surgió hace 25 años, cuando varios profesionales de la educación, para evitar el cierre de su escuela (anterior Centro Cultural) decidieron montar su propia cooperativa educativa, que denominaron Eskolabbarri.

Desde entonces, y gracias al apoyo de las familias, que no dudaron desde un comienzo, este colegio concertado ha trabajado con el objetivo de crear un centro más emprendedor y moderno, euskaldún y especialmente centrado en la cultura de Ermua, prosperando en alumnado y familias a las que atiende.

«Los primeros pasos fueron muy difíciles, con pocos estudiantes y graves problemas económicos, explican sus promotores, y, sin embargo, consiguieron afrontar la reforma integral de la instalación de Educación Infantil de Goienkale.

### Calidad en la enseñanza

«Poco a poco, trabajando con ganas, y de la mano de un nuevo proyecto, las aulas comenzaron a llenarse de niños y niñas en las instalaciones Goienkale-Iparra-girre». Precisamente por este aumento de su alumnado, posteriormente, tuvieron que trasladarse al edificio de Santa Ana, donde se encuentran actualmente, con 240 escolares.

Para continuar con su proyecto educativo tuvieron que ampliar estas instalaciones de Santa Ana, que estrenaron reformadas en 2017.

Desde entonces, su deseo se ha centrado en influir en la calidad de la enseñanza del centro, continuando con el espíritu cooperativista que les marca desde un comienzo.



Se rifarán las obras ganadoras del último concurso local. A.L.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hóspital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

Ambulance	20.00
El hombre del Norte	17.00 20.00
Para Chiara	17.00 20.00
Sonic 2: La película	17.00

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre, s/n

Go Fish: ¡Salvemos el mar!	17.00
Llegaron de noche	19.30

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20
---

cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\* 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

**EIBAR-BILBAO** (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

**BILBAO-EIBAR** (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

**EIBAR-VITORIA**

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

**VITORIA-EIBAR**

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

**EIBAR-PAMPLONA**

Laborables y festivos: 8.30

**PAMPLONA-EIBAR**

Laborables y festivos: 11.00.

**EIBAR-ARRATE**

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

**ARRATE-EIBAR**

Laborables: 15.30. Sábados: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

**EIBAR-ELGETA**

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

**ELGETA-EIBAR**

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

**EIBAR-HOSPITAL MENDARO**

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

**HOSPITAL MENDARO-EIBAR**

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

**BILBAO-EIBAR**

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

**EIBAR-BILBAO**

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

**ERMUA-BILBAO**

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

**EIBAR**

De 9.00 a 22.00: Iraundegui Arzallus (Fermin Calbetón, 19).

**ERMUA**

De 9.00 a 22.00: Alcalá Etayo (Zubiaurre, 29).

**EIBAR-ERMUA**

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).